



# 石高 文武両道 Junior 7号

住所：〒904-1115 うるま市石川伊波861番地  
電話：098-964-2006

中学生の受験生の皆さん！さあ、夏休みが始まりました。受験生にとっては、大事な夏休み。独学よし、グループ学習よし。或いは塾や家庭教師もOK。それぞれ受験勉強開始だと思えます。君はどのようにして、受験対策をしますか？高校入試は教科書から出題されます。色々な問題集に手を広げずに、基本は、教科書です。まずは教科書からはじめましょう。今回は本校のお膝元の石川中学を特集します。石中生の皆さん、ガンバッテね！ 校長 宮城仁 平成27年7月14日(火)

## 石川中学校の授業視察について

去る13日(月)に石川中学校の授業視察をしました。石川中学校は、私の母校であり、石高のお膝元の学校であり、そして日頃から学校の様子、生徒の様子を見たいと思っていましたので、大きな期待を持って石中を訪問しました。

すると、生徒達は明るく元気があり、授業にも積極的に参加していました。今回は特に電子黒板を活用した授業が印象に残りました。過日うるま市の栄門教育長を訪問した際に、うるま市の全ての小中学校に電子黒板を設置したそうですが、石中では実際に活用した授業の様子を見ることができました。現代の科学技術を日常の授業に取り入れ、瞬時に必要なデータを提示できるなど、生徒の興味・関心を引きつけ、授業に変化とリズムが生まれ、質の高い授業が展開されていました。

掲示教育も立派でした。正面の黒板の周りには、教育目標、学年目標、クラス目標がどのクラスにも掲げられ、日課表や時間割表も掲示されていました。教室のレイアウトも一人がけの列やペアでの列など学級経営や教科経営に応じた座席など整然としていました。また背面には個人目標や各部署からのお便りなどがきちんと貼られていました。このような掲示教育は伊波中学校でも同じであり、「環境が人を作る」ということが実践されていると思いました。さらに、教室内外の清掃状況も見ましたが、チリやゴミが無く、バッチリでした。石中では、きれいな環境で、しっかり勉強する。これがあたりまえのことでしょうね？見事でした。

石川中学校の生徒の皆さん、今回初めて授業を見ましたが、ほとんどの生徒が、真剣さの中に笑顔があり、積極さが光りました。今のように、いつ、誰が来ても、きれいな教室で、集中して授業に取り組みましょね。いい授業、そして素敵な環境を見せてくれて、ありがとうございました。これからもガンバッテね！



電子黒板を活用した授業風景。  
生徒も真剣そのものでした。



SARS, MARSの感染症とは？  
受験勉強でお疲れの生徒も。  
ガンバレー！！



進路学習もバッチリですね！石高も掲示してくれてありがとう。



笹の葉に短冊。思いは高校合格でしょうか？全員合格を祈ります。



生徒自ら「自主・自律・自戒」する心。立派です。常に改善と改革で前進してください。



心を清め、絆をつむぐ。広いグラウンドと文武両道の精神がマッチしています。



清楚・静寂そして威風堂々の正面。石中の校名と校章が光っています。部活動の活躍も大変素敵です。これからも、「文武両道」頑張って下さい。歴史的に石中、石高は兄弟です。中高連携で頑張りましょね。石原校長先生、今回の授業視察、ありがとうございました。石中、ファイト、ファイト！